



COMUNICADO N° 22 2020

A PRESIDENTES DE ASOCIACIONES
DE FEDERACION CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO
FECHA VIERNES 03 DE JULIO DE 2020
MATERIA CAMPEONATO NACIONAL VIRTUAL "SPEED MASTERS"

Estimados Presidentes,

Ayer informamos y lanzamos el primer Campeonato Nacional en versión digital, bajo la plataforma PlayStation 4 (PS4), con el juego Gran Turismo Sport (GTS).

La recepción ha sido todo un éxito, ciento de preguntas y muchas ganas de participar. Las preguntas más frecuentes que hemos recibido es por qué usamos PS4?

En abril de este año, se comunica con nosotros Gwen Boucier (FIA Head of Motor Sport Development) invitándonos a realizar un campeonato virtual GTS en Chile, Campeonato certificado por FIA, entregándonos todo lo necesario para realizarlo, guías de desarrollo, asesoría técnica. Indicando que solo podemos usar PS4 GTS, por ser el único juego certificado por FIA

Federacion Internacional de Automovilismo (FIA) homologa "Gran Turismo Sport" (PS4) También hay otros juegos licenciados (Lc.) por otras instituciones, como por ejemplo Dirt Rally 2.0 (Lc. WRX), WRC-8 (Lc. WRC), Raceroom (Lc. WTCR), F1 (Lc. F1) etc. FIA es un club que solo reconoce a una Autoridad Deportiva Nacional (AND) por país. En Chile el ADN es FADECH.

El 2018 nace el Campeonato de Gran Turismo certificado por la FIA, una serie de torneos profesionales de deportes de campeonato mundial de Gran Turismo Sport, gestionados directamente por el estudio de desarrollo de juegos japonés Polyphony Digital.

El 2019 FIA lanza los Motorsport Games en Roma, evento con una serie de disciplinas, cada país miembro de FIA tenía derecho a mandar un representante.

Para nosotros los juegos digitales era algo nuevo, un terreno que jamás habíamos experimentado, por lo que tuvimos que hacer un estudio bien complejo del mundo digital con ayuda de FIA, y de esta forma ser parte de la serie "Digital Cup" (Carrera virtual) de los Motorsport Games 2019, para suerte nuestra, habían varios pilotos chilenos destacados en esta disciplina y con logros importantes en Copas Nacionales en otros países, el piloto con más palmares digitales en ese momento era el señor Nicolas Rubilar, al ser un evento



RAMON CRUZ 1176, OFICINA 501. ÑUÑO A, SANTIAGO
E-mail: contacto@fadech.cl Web: www.fadech.cl
Fonos: 22-2725339 – 22-2729005





FIA solo pueden asistir pilotos federados. A través de nuestro socio ARAVA logramos contactar al señor Rubilar para que fuera parte de "Team Chile" representando a Chile y la comunidad Gamers en los Motorsport Games 2019, a lo que accedió de inmediato. FADECH federa al señor Rubilar bajo la asociación ARAVA y manda comunicado a FIA inscribiendo al señor Rubilar. La inscripción tenía un costo de \$1,000.00 €, más pasaje estadía y alimentación. El 3 de octubre el señor Rubilar informa que no se pudo conseguir los montos, en ese mismo momento le preguntamos cuánto dinero le hacía falta para ver qué gestiones podíamos hacer nosotros y reunir lo faltante, a lo cual no hubo respuesta. Lamentablemente llegó la fecha límite y perdimos el cupo.

Estamos trabajando para que este tipo de situaciones no vuelva a ocurrir, como también hemos abierto nuestro Campeonato Virtual a toda la comunidad Gamers y pilotos no federados.

Otra pregunta frecuente, son los valores para los pilotos no federados considerados elevados.

Un piloto sin licencia deportiva, tiene que desembolsar \$60.000 pesos, y si incorpora auspiciadores (máximo 3) tendría que pagar \$80.000 pesos en total (licencia digital, inscripción y brandeo del vehículo). Con tres auspicios de 27.000 ya le saldría gratis. Ahora bien, si no logra conseguir auspicio, pagar 60.000 para ser parte de un evento que entrega el título de Campeón Nacional, importantes premios y muchos de ellos exclusivos además de premios sorpresas durante el evento, ante todo lo mencionado, sería injusto calificarlo de "caro"

La tercera y última pregunta más frecuente. Que pasa con las carreras en pista.

Lamentablemente estamos en una pandemia que ha sacudido al planeta, hoy están prohibidos todos los eventos deportivos por el Ministerio del Deporte, nosotros no estamos sobre la ley y como ente deportivo nacional, debemos esperar a que las autoridades nos informen cuándo podremos volver, y de qué forma lo podremos hacer,

No hay nada que nosotros podamos hacer para adelantar o fijar una fecha estimativa, algunos hablan de septiembre, los más pesimistas estiman diciembre, pero la verdad es que no lo sabemos y solo nos queda esperar las indicaciones de las autoridades del país.

Estamos muy contentos y agradecidos por todo el apoyo y agradecimientos que hemos recibido, esto solo nos incentiva a seguir trabajando y reinventarnos.



RAMON CRUZ 1176, OFICINA 501. ÑUÑO A, SANTIAGO
E-mail: contacto@fadech.cl Web: www.fadech.cl
Fonos: 22-2725339 – 22-2729005





Queremos agradecer a nuestros auspiciadores Logitech, Movistar, Mr Click, Red Bull, BMW, Play Station, sin ellos y FIA, no hubiésemos tenido Speed Masters ® Certificado por FIA.

Por último, los dejamos a todos invitados a unirse a este gran evento, hay una butaca disponible para cada piloto que se quiera inscribir.

Corre Seguro, Corre FADECH!!!

MAURICIO MELO AVARIA
Presidente y Directorio de FADECH



RAMON CRUZ 1176, OFICINA 501. ÑUÑO A, SANTIAGO
E-mail: contacto@fadech.cl Web: www.fadech.cl
Fonos: 22-2725339 – 22-2729005

